



Apoteósico recibimiento del pueblo madrileño al Presidente de Filipinas, señor Quirino

El Caudillo acudió a saludarle al descender del avión, que llegó pilotado por el ministro del Aire, general Gallarza

El recorrido por las calles de Madrid, de ambos Jefes de Estado, fué verdaderamente triunfal, en medio de incesantes vítores y aclamaciones

La salida de Sevilla, del Presidente Quirino

SEVILLA, 2.—El presidente de Filipinas, don Elpidio Quirino, acompañado del ministro español de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo, abandonó el alojamiento, en que pasó la noche en esta ciudad, a las nueve y media de la mañana, dirigiéndose seguidamente, a la Catedral. El Presidente vestía de chaquet y de uniforme el ministro.

En la puerta principal, el ilustre huésped, fué recibido por el cardenal Segura, arzobispo de Sevilla; gobernador civil y otras autoridades. El cardenal Segura le ofreció el agua bendita y le dió la bienvenida, penetrando seguidamente en el interior del templo, dirigiéndose a la capilla del Sagrado Corazón de Jesús, donde oraron brevemente, después de lo cual, el prelado, mostró al presidente el tesoro catedralicio.

A la salida del primer templo sevillano, la multitud hizo objeto al presidente filipino de calidas demostraciones de simpatía y afecto.

Seguidamente, en unión del ministro de Asuntos Exteriores se dirigió al aeropuerto de Tablada, donde se hallaba formada una compañía de tropa de uno de los regimientos de la guarnición, con bandera, banda y música, que rindió los correspondientes honores, siendo revistada por el Presidente filipino, mientras evolucionaban varias escuadrillas de aviones sobre el campo, que ofrecía magnífico aspecto, bellamente engalanado con banderas de los colores nacionales español y filipino.

Seguidamente, el ilustre viajero pasó a ocupar un avión especial militar que le había de trasladar a Madrid en unión del ministro señor Martín Artajo, la hija del Presidente, doña Victoria Quirino, que viaja en compañía de su esposo don Luis González, y séquito, que lo componen once per-

Robo de dos mil discos gramofónicos en Barcelona

Fueron sustraídos de la Discoteca de Radio Nacional

BARCELONA.—Desde el pasado mes de abril, en los archivos de Radio Nacional se venía notando la desaparición de discos gramofónicos. Los agentes de la Brigada Criminal han procedido a la detención de los empleados Martín Recio Martínez y Jesús Gómez Espinós, autores del robo, por un total de 2.000 discos. Se ha recuperado la casi totalidad, por un valor de 70.000 pesetas, y los compradores de los discos han sido puestos también a disposición del juzgado.—(Cifra.)

sonalidades de la nación amiga. A las diez horas y cuarenta minutos, el avión emprendió su vuelo.—(Cifra).

Esperando la llegada en el aeropuerto de Barajas

MADRID, 2.—El pueblo de Madrid ha dispensado un entusiasta y cariñoso recibimiento al Presidente de Filipinas, don Elpidio Quirino.

Desde mucho antes de la hora anunciada para su llegada, el público comenzó a estacionarse en las calles, con el fin de presenciar su paso por la ciudad, a lo largo del recorrido que había de realizar. Este aparecía engalanado con multitud de banderas con los colores nacionales de España y Filipinas, mientras una gran multitud se dirigía hacia el aeropuerto de Barajas. En éste, hizo su aparición el capitán general de la Región Central, teniente general don Joaquín González Gallarza y a las doce de la mañana, llegó también

Toma tierra el avión, pilotado por el ministro del Aire

Poco después, hizo su aparición en el espacio, el avión militar especial en que viajaba el presidente Quirino y demás personalidades. El aparato venía pilotado por el ministro del Aire español, general Gallarza. Al tomar tierra el avión el Caudillo, autoridades y personalidades se acercaron a recibir al presidente, en medio de la incesante lluvia.

Su Excelencia el presidente de Filipinas, que vestía de chaquet, descendió del aparato, momento en que, al ser saludado por el Generalísimo, ambos Jefes de Estado se estrechaban en un fuerte abrazo en medio de la mayor emoción por parte de todos los presentes, pasando seguidamente al interior de las instalaciones del Aeropuerto.

El Presidente Quirino, despojándose de la chistera, saludó cordialmente a la multitud coreando, poniendo a la clamorosa e incesante ovación con que era saludada su llegada. En este momento las bandas de música interpretaron los Himnos Nacionales filipino y español.

A la una menos cuarto de la mañana se puso en marcha el coche que ocuparon Sus Excelencias, siguiéndoles las demás autoridades y personalidades en otros, a continuación, tras de haberle sido ofrecido un precioso ramo de flores a la hija del Presidente Quirino.

Imponente aspecto en la plaza de Colón

A la una en punto, el coche en que llegaban Quirino y Franco hizo su aparición en la plaza de Colón. Esta presentaba un aspecto verdaderamente imponente, totalmente ocupada por una ingente

al aeropuerto, el presidente del Consejo del Reino, acompañado de las altas personalidades, entre las que se veía al embajador de los Estados Unidos, en España, Mr. Stanton Griffiths, Mesa de las Cortes Españolas y representaciones de todos los Ministerios, entre otras varias.

A las doce y cuarto en punto, efectuó la llegada a Barajas Su Excelencia, el jefe del Estado, Generalísimo Franco, a quien acompañaban los jefes de sus Casas Civil y Militar, así como los ayudantes de servicio, siendo saludado por los ministros españoles, autoridades y personalidades allí reunidas.

A pesar de la insistente lluvia, el público que iba llegando al aeropuerto, aumentaba rápidamente hasta llenar totalmente aquellos alrededores. La colonia filipina en Madrid, se había trasladado en pleno, también a aquel lugar, para recibir a su Presidente.

multitud que se prolongaba a todo lo largo de la calle de Goya.

En este momento, millares de personas prorrumplieron en una entusiasta y calorosa ovación que ya no habría de cesar durante mucho tiempo. Numerosos mástiles que habían sido colocados convenientemente con las banderas españolas y filipinas daban vistosidad al imponente conjunto.

En dicho lugar esperaban la llegada de ambos Jefes de Estado, entre otras autoridades y personalidades, el gobernador militar de la Plaza y jefes militares con mando en la misma franco de servicio. También se hallaba allí presente la Diputación madrileña bajo mazas.

Sus Excelencias pasaron revista a una compañía del regimiento del ministerio del Ejército, que rindió los correspondientes honores.

También cubría la carrera el Regimiento de Infantería de León. El momento fué de una emoción indescriptible. Franco y Quirino, juntos en coche descubiertos, aclamados entusiastamente por la multitud, con ensordecedores vítores y gritos de «¡Franco y Quirino!» que se sucedían de un modo ininterumpido, llenando el espacio continuas muestras de adhesión a la persona del Caudillo y junto con él de cariño y simpatía al Presidente del país amigo. Así iniciaron su recorrido triunfal, escoltados por la Guardia Mora de Palacio siguiendo por el paseo de Recoletos y calle de Alcalá, a la Gran Vía, sucediéndose durante todo el trayecto los vítores y aclamaciones de la multitud entusiasmada, los cuales arreciaron al pasar frente al edi-

ficio de la Delegación Nacional de Sindicatos, frente al cual se hallaban estacionados millares de obreros desde las doce de la mañana. A tan cariñosas y fervientes muestras, del pueblo madrileño, el Presidente Quirino correspondía con manifiesta complacencia, saludando a la multitud chistera en mano, mientras el Caudillo mostraba su agrado con una constante sonrisa.

Finalmente, los coches enfilaron la carretera que conduce al Palacio de El Pardo, donde el Presidente de Filipinas, Elpidio Quirino, será huésped de honor de Su Excelencia el jefe del Estado Español.

Por la tarde el ilustre visitante, recorrió la capital acompañado por el alcalde de la ciudad.—(Cifra).

Los marqueses de Villaverde visitarán Estocolmo

Ayer salieron hacia Bruselas

PARIS.—El marqués de Villaverde, acompañado de su esposa, doña Carmen Franco de Martínez Bordiá, han salido con dirección a Bruselas. Se proponen visitar Estocolmo. En la capital sueca el marqués de Villaverde celebrará una entrevista con el profesor Craudorf, el famoso vencedor del mal azul.

El periódico «Aurora» publica un amplio reportaje sobre la estancia de los marqueses de Villaverde en la capital francesa. En una fotografía aparecen la hija del jefe del Estado español con su esposo a la salida del palacio de Versalles, que recorrieron detenidamente.—EFE.

Churchill iniciará esta noche su campaña electoral

LONDRES, 2.—Esta noche el jefe del partido de oposición conservadora, Winston Churchill, inaugurará su campaña electoral con un discurso que pronunciará en el estadio de Liverpool. Se espera que este discurso constituya una réplica a los ataques dirigidos últimamente por el partido laborista.—EFE.

El Rey Jorge, que pasó la noche tranquilo, sigue mejorando

LONDRES, 2.—El Rey Jorge VI, ha pasado la noche última completamente tranquilo. Su estado de salud prospera y es satisfactorio.—EFE.

El Consejo de Seguridad suspende el debate sobre Persia

A menos que las circunstancias lo exijan no volverá a reunirse hasta el día 11

FLUSHING MEADOWS. — El Consejo de Seguridad ha acordado suspender su debate sobre la disputa petrolífera anglopersa hasta el 11 de octubre, a menos que las circunstancias permitan reanudarla antes. El presidente, Muñoz, tendrá poderes para convocar la reunión con anterioridad a dicha fecha. El Consejo acordó, asimismo, que no podrá volverse a aplazar el debate, aunque para el día 11 no haya llegado Musadeq.

Después de la intervención del delegado británico había intervenido el delegado del Irán, Ali Gholi Ardalán, quien manifestó que no podía ocultar su sorpresa por ver a Gran Bretaña quejándose del Irán ante el Consejo de Seguridad. Dijo que el Consejo no tenía competencia para juzgar el asunto. Por otra parte, advirtió que carecía de autoridad suficiente para tomar parte en el debate y pidió un aplazamiento de diez días, con objeto de dar tiempo a que llegara de Teherán un representante debidamente autorizado. (El Consejo interpretó que se refería al primer ministro).

El delegado de Turquía, Selim Sasper, apoyó la propuesta de aplazamiento.

El delegado norteamericano, Ernest Gross, apoyó la propuesta turca, y el delegado británico terminó aceptando la fórmula.

Una vez aprobada la propuesta de aplazamiento volvió a intervenir el delegado del Irán, Ardalán, quien agradeció al Consejo que hubiera accedido a su propuesta, pero advirtió que él no había anunciado la llegada del primer ministro, Musadeq.

El representante británico dijo que no veía la necesidad de aplazar el debate, si no se tenía la seguridad de la llegada del primer ministro iraníano.

Rusia se opone a que se trate la disputa anglopersa

La Unión Soviética se ha opuesto a la inclusión en el orden del día del Consejo de Seguridad de la disputa petrolífera anglopersa. El delegado ruso, Semyon Tsarapkin, ha dicho que el estudio del proyecto británico constituye una intervención en los asuntos puramente internos del Irán. Agregó que, por ello, su inclusión en el orden del día supondría una infracción de los derechos del pueblo persa.

El delegado yugoslavo, A. Belder, apoyó el punto de vista del ruso.—EFE.

Inglaterra va a enviar a recoger a los técnicos británicos en Abadán

LONDRES, 2.—Inglaterra ha comunicado al Gobierno del Irán que enviará al puerto persa de Abadán, un buque de guerra británico para recoger los técnicos y funcionarios, súbditos de este país, para que puedan abandonar el día antes de que finalice el plazo fijado por las autoridades iraníanas.

Se agrega que el Gobierno persa, ha hecho saber que solamente permitirá la entrada en el puerto a lanchas motoras y que cualquier unidad naval de guerra, deberá permanecer fuera de dicho puerto, mientras tanto.—EFE.

Aumenta el precio de los periódicos en Francia

PARIS, 2.—Se anuncia en esta capital que en lo sucesivo, todos los diarios de provincias, valdrán quince francos, igual que en la capital francesa. Hasta ahora solamente costaban doce francos.

Existen rumores de que en breve los periódicos que se editen en esta capital aumentarán a un precio de veinte francos. Este alza en los periódicos está motivada por la escasez y carestía del papel.—EFE.

El descubridor del tratamiento anti-diftérico visitará Madrid

Asistirá al Congreso Internacional de Zootecnia

La Academia Nacional de Veterinaria de Francia ha designado a los académicos doctores Bressou (secretario general) y Létard para representarla en el Congreso; dichos señores representarán también a la Escuela Nacional Veterinaria de Alfort, de la que son catedráticos.

El Office International de Epizootias de París, importante entidad mundial que agrupa a sesenta países, estará representado por su director, el sabio doctor Ramón, descubridor del tratamiento anti-diftérico, que tantas vidas humanas ha salvado.

Asimismo se esperan destacados representantes de las Escuelas Nacionales Veterinarias de Lyon, Tolosa y Rennes, los inspectores generales del ministerio francés de Ultramar, numerosos catedráticos e investigadores y, finalmente, una nutridísima representación de los Servicios de Ganadería de las Colonias y Territorios franceses de Argelia, Senegal, Africa Occidental Fran-

Bradley ha visitado los frentes en Corea

En su visita lo acompañan Ridway y Charles Bohlen

CAMPAMENTO AVANZADO (Corea).—El jefe del Estado Mayor combinado norteamericano, general Bradley, ha llegado a esta base avanzada, acompañado del comandante supremo de las fuerzas aliadas en Corea, general Ridway y el ténico del departamento de Estado, en cuestiones rusas Charles Bohlen.

Fueron recibidos en el aeródromo por el general Van Fleet y una guardia de honor de la fuerza aérea, con música. Inmediatamente después Bradley sus acompañantes subieron a los coches, hasta llegar al aeródromo, donde les esperaban diez avionetas que les conducirán a Corea del Norte.—EFE.

El gobierno argentino, ha separado del servicio a 33 jefes militares

BUENOS AIRES, 2.—El gobierno de la Argentina, ha publicado un decreto, por el cual quedan separados del servicio militar treinta y tres jefes y oficiales del Ejército de este país, complicados en la revuelta contra el régimen del general Perón, de días pasados. Se afirma que, entre los sancionados se encuentra el jefe del fracasado complot que, en unión de otros dirigentes, ha huido al Uruguay.—EFE.

sa, Madagascar e Indochina, así como una numerosa inscripción de veterinarios franceses y del Protectorado francés de Marruecos.



Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Apertura de curso

Se hace público que la apertura de curso en este centro tendrá lugar el día 5 de octubre a las once y media de la mañana, invitándose a los alumnos oficiales, colegios de enseñanza media y su profesorado y al público en general. El acto ha de celebrarse con la solemnidad acostumbrada y en la forma de años anteriores, entregándose, a continuación de leer la Memoria de 1950 51, los diplomas de Honor y el premio Dr. Lorenzo Velázquez a los agraciados con tales distinciones.

Las clases y permanencias comenzarán el día 16, una vez pasadas las fiestas de la Santa. Hora de entrada, diez de la mañana.

El servicio de Secretaría, con motivo de dichas fiestas locales, estará interrumpido los días 6, 8, 9, 10 y 11, como en años anteriores.

A los oyentes que piensen asistir durante el curso 1951 52 se les advierte que han de pasar por esa dependencia el 2, 3 y 4 para recoger los volantes que les autorizan a ello.

Pago extraordinariamente mobiliarios, planos, cuadros, porcelanas, condecoraciones, miniaturas, arañas, libros, infinidad de objetos en plata, cristal o bronce y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta. Preguntar por Hidalgo Telef. 582.

ABRIGOS PIEL

en gran cantidad, bonitos modelos y precios ventajosos son los que presenta PELETERIA FERNANDEZ. Exposición y venta, San Roque, 7. 1.º, izquierda.

FABRICA

arañas y candelabros necesita para capital y provincia agente colegiado. Escribir

J. B. LAMPARAS
Industria, 332. Barcelona

Cantero-Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol

Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION
Carretera del Cementerio - AVILA

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

MEJORAS EN LA PROVINCIA

Inauguración en Aldeanueva de Santa Cruz del nuevo edificio para las escuelas

Presidió los actos el gobernador civil, que pronunció un discurso

Las escuelas nacionales de niñas y párvulos de esta localidad estaban alojadas en deficientísimas condiciones y ahora han inaugurado un espacioso local construido ex profeso para esta finalidad.

A las once en punto de la mañana llegó a Aldeanueva el excelentísimo señor gobernador civil, a quien esperaba todo el vecindario, presidido por la Corporación municipal y alcalde don Andrés Martín; niños y niñas de las escuelas con los maestros don Roque García y doña Marciana García; señor cura párroco don Francisco Sánchez; don Gonzalo González, alcalde de Barco y don Domingo Sánchez; teniente de la Guardia Civil jefe de la línea de Barco; juez municipal, médico don Agapito Martín y otras representaciones, así como los maestros de Los Llanos y San Lorenzo de Tormes.

También se hallaban presentes los naturales de Aldeanueva, residentes en la Argentina y que han venido a España con motivo del Centenario de la Reina Católica, don Urbano Hernández y señora y don Justo Jiménez y señora; así como don Julio Mario Martín.

Nuestra primera autoridad fué saludada por todos y aplaudida por el vecindario que le acompañó hasta el nuevo edificio.

Bendición de las escuelas

Se trata de un amplio edificio de dos plantas, magníficamente orientado y distribuido, que ha sido levantado por el Estado y Municipio y que dispondrá de locales y servicios suficientes y capaces para la población escolar de la localidad. Inmediatamente se procedió a su bendición por el señor párroco, que luego leyó la Consagración del pueblo, escolares y autoridades al Sagrado Corazón de Jesús, en medio de la emoción de los presentes.

Terminada ésta, el secretario de la Corporación municipal, don Gerardo García pronunció en nombre del alcalde unas bellas palabras de salutación y bienvenida al gobernador civil y a los paisanos llegados de la Argentina, que han hecho un donativo a la Escuela. El señor maestro don Roque García pronunció luego un documentado discurso sobre el significado de la Religión en la Escuela y la íntima conexión de ambas con la familia y terminó dedicando expresivos párrafos a la importancia de la escuela rural para la formación del pueblo español.

Homenaje de los españoles en la Argentina

También don Urbano Hernández, que ha donado una placa de bronce que figura en la portada del edificio y ha dirigido la recaudación de una importante cantidad para mobiliario de la Escuela.

pronunció unas emocionadas palabras para expresar el cordialísimo saludo de los compatriotas residentes en Hispanoamérica que siguen llevando a pesar del tiempo y la distancia impreso en el corazón el recuerdo y el culto a la Madre Patria y a la fe de sus mayores, refiriéndose luego a la importancia que la Escuela primaria tiene en esta formación básica de los hombres del mañana.

El maestro retirado don Urbano Sánchez también dedicó unas sentidas frases a la Escuela y a los niños, actividad a que se entregó toda su vida; y luego el señor párroco, que puso como ejemplo de Maestros y de discípulos el del Divino Maestro.

Habla el gobernador civil

Cerró el acto el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, que comenzó su discurso agradeciendo el recibimiento dispensado por todos y poniendo de relieve que la Escuela no es solo un espacioso local, sino algo mucho más importante como centro de irradiación de doctrina, de cultura, de formación, para lo cual no bastan los desvelos del párroco y del maestro, sino que han de colaborar en el seno de la familia los padres y mayores con su ejemplo y la rectitud de sus conductas. Bendecir el local en el momento de la inauguración no puede quedar en pura fórmula, sino que ha de significar la presencia efectiva de Dios en las tareas escolares, para formar los hombres del mañana, que luego vienen al cabo de los años a ser como estos españoles argentinos, unos peregrinos emocionados en su pueblo y en su patria chica.

Termina pidiendo a todos que mantengan esta religiosidad y honradez tradicionales y que con su espíritu de trabajo, disciplina y unidad laboren incansablemente por la España una, grande y libre que bajo la providencial dirección del Caudillo todos queremos y amamos.

Grandes aplausos y vivas a España y al Caudillo terminaron esta alocución.

Recorrido por el pueblo

Terminado el discurso del gobernador civil, varios niños y niñas escolares representaron diálogos alusivos a la Reina Católica, Cristóbal Colón y apóstoles de la

historia patria, con gran complacencia de todos los asistentes. Terminado este acto, el gobernador civil y las autoridades y representaciones, hicieron un detenido recorrido por el pueblo, para examinar sobre el terreno el problema de las fuentes públicas, visitando luego el antiguo Convento de Religiosas Dominicas y la Iglesia parroquial. Finalmente, la Corporación obsequió espléndidamente a las autoridades y el pueblo despidió al gobernador civil, que regresó muy complacido de la jornada.

Tiro de Pichón

Hoy terminará el Gran Premio de Avila

Con tiempo desapacible comenzaron las tiradas de ayer en Las Hervencias. Mayor concurrencia de escopetas y menor de público. Los pájaros muy bravos al principio, para aflojar después de la mojadura.

En la Copa Federación obtuvo el trofeo el vizconde de Tuy con 16 pichones.

La Copa Terry fué ganada por Aguila, con 12.

Intervinieron después en el Gran Premio de Avila 35 escopetas. Al final de la quinta vuelta hubo que interrumpir durante más de media hora a causa de la lluvia torrencial que caía. La falta de luz obligó a que en la novena vuelta se reservaran los tiradores que tenían un cero, pero como la vuelta décima la cubrieron cuatro escopetas y no había posibilidad de seguir tirando, quedó aplazado el barrage para esta tarde. Los que quedan en liza son Méndez, López, Pérez Taberner y Mesa.

También hoy se tirarán cuatro pruebas finales en las que se disputan siete copas de plata, con lo que se cumplirá el programa de las tiradas extraordinarias que

El premio "Octubre" de periodismo, versará sobre Filipinas

MADRID.—Se ha hecho pública una nota de la Dirección General de Prensa por la que se convoca al premio mensual de periodismo correspondiente al presente mes y que se denominará «Octubre 1951».

Podrán concurrir todos los trabajos inéditos con firma o anónimo. Cada concursante podrá presentar un solo trabajo. Su extensión será, como máximo, de tres cuartillas dobles, escritas a máquina, a dos espacios. El tema versará sobre la presencia y recuerdo de España en las Islas Filipinas. La cuantía del premio será de mil quinientas pesetas. Los artículos se enviarán a la Dirección General de Prensa, Sección de Asuntos Generales, antes de las veinticuatro horas del 5 de noviembre.

El Jurado se compondrá por el director general de Prensa o persona en quien él delegue: P. Silvestre Sancho, O. P.; don Conrado Blanco, don Carlos Blanco Soler, don Felipe García Albéniz y don Rafael Sánchez Noguera, jefe de la Sección de Asuntos Generales.»

Acebedos y Albalá,

con 2,5 km. de río, recibe desde 1.º de octubre hasta el 15 de diciembre, 1.500 ovejas, y desde esa fecha se trasladarán a Cabeza Rubia (Alconchel) hasta San Antonio. Razón: Muñoz Villanueva. Nueva, 5, bajo. Badajoz.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodgas. M ARODAN Y REZOLA, S. L., Ingenieros, LOGROÑO Representante para la provincia: Representaciones Avilés, Barreta, 5

con tanto éxito ha organizado la Sociedad de Tiro de Pichón de Avila.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventureros de Bases y cajas de	ALABIOS	Catálogo gratis. Pedidos a: Hnos de Jorge Martín Alabios (Valladolid)
---	----------------	---

SECCION RELIGIOSA

Día 3, Miércoles.—Santos Teresita del Niño Jesús; Cándido, Dionisio, Fausto.

La misa y oficio divino son de Santa Teresita del Niño Jesús, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora del Rosario de Fátima

Real Monasterio de Santo Tomás.—La Junta Pro Fátima, la Comunidad de Padres Dominicos y devotos del Rosario, consagran solemnemente a Nuestra Señora del Rosario de Fátima.

Por la mañana, misas en el altar de la Virgen de Fátima desde las siete hasta las nueve inclusive. Los domingos hasta las diez.

Por la tarde a las siete y media, exposición de S. D. M., rosario, sermón por el R. P. José Villaverde, O. P., ejercicio de la novena, bendición y reserva, concluyendo con el Besamanos a la Virgen.

San Francisco de Asís
San Antonio.—Se celebra so-

lemne novena en honor del Seráfico Padre San Francisco de Asís, Patrono Universal de Acción Católica y de Ingenieros de Montes.

Por la mañana a las nueve misa solemne en honor del Santo. Por la tarde, a las seis y media, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, cánticos, sermón por el R. P. Victoriano Rodríguez, guardián, ejercicio de la novena y solemne reserva, terminando con el himno de la V. O. T. y adoración de la reliquia del Santo.

Santa Teresa de Jesús
La Santa.—La Comunidad de Padres Carmelitas, ilustre Patrono, Corporaciones, Asociaciones Carmelitanas y devotos abulenses dedican solemnes cultos durante el mes de octubre a la Mística Doctora de la Iglesia Santa Teresa de Jesús.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, cánticos, bendición y reserva.

Ayer salió para Madrid don Juan Avudillo con su familia.

—Sin ningún incidente digno de mención y con gran fervor una masa de fieles que se calcula en dos mil concurrió a la procesión del jubileo concedido a la cristiandad por Su Santidad León XIII. No pudo asistir por su enfermedad el Ilustrísimo señor Obispo. La comitiva recorrió las iglesias de San Pedro, San Juan y San Vicente.

Vivir adelantado

En el «Norte de Castilla» he leído un telegrama que tiene la mar de miga y remuchísima gracia, antes de que el jubileo en Avila se llevara a efecto, lo da por hecho y de precauciones habla para sostener el orden. Esto lectores se llama en castellano castizo tirarse una buena plancha. Pase que la autoridad estuviera preparada, pues aunque cierto no sea es ya cosa necesaria; pero el relatar el hecho con detalles [vaya, vaya] es de lo más peregrino que jamás se vió en España. Infórmese bien el «Norte» para otra vez, pues la guasa del correspondiente es grande; observe bien lo que estampa en sus columnas y sepa que, gracias a Dios en Avila no han ocurrido desórdenes que merezcan importancia. No publique por favor noticias tan inexactas pues si el Norte pierde el Norte ni el Sur, ni el Este, le salva.

Co oniales

Agente comercial en Bilbao 25 años profesión ramo coloniales, bien introducido, amplios informes, aceptaría representación casas este Ramo. Bernardino Villamor. Recacoeche, 2. Bilbao.

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patrones están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en pare deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. N. S.).

Sorteo de Navidad 1951 de Jabones "BECEIRO"

¡Señor! Pida jabones «BECEIRO» y además de su excelente calidad y gran rendimiento, puede obtener valiosísimos regalos. Pida detalles a su proveedor. Representante para Avila y provincia: P. DUTIL, Alemania número 6. Teléfono 32. Avila

Publicidad AVIL

HERNIADO

Recuerde que solo RAMOS construye el original MODELO MECANICO. Aparato perfecto, cómodo y seguro que, sin tirantes, peso, bulto ni presiones se aparta de todo lo conocido. Piernas artificiales en duroaluminio. Corsés correctores. Aparatos para descenso de estómago. Todo a medida.

Recibimos visitas en AVILA el día 5 de octubre y todos los meses el primer viernes de cada mes en el Consultorio del doctor don Angel Ballesteros, calle de Santo Tomás, 4. Horas de once a una.

Para las personas de modesta posición y como mayor garantía de nuestros aparatos damos facilidades de pago a quien lo solicite.

Gabinete Ortopédico de Eduardo RAMOS, calle de Cervantes, 4. Madrid. (C. S. 11.920).

ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA CULTURA GENERAL-IDIOMAS

PIDA FOLLETO GRATIS

ACADEMIA CCC

APART 108 SAN SEBASTIAN



He aquí...

— la receta indicada para su padecimiento del ESTOMAGO o INTESTINOS, aunque sea de muchos años de antigüedad y haya fracasado otros tratamientos.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Máquinas de escribir por 135 pesetas!!

No es una propaganda más, sino una realidad. La HOGAR en su nuevo modelo, provista de cinta especial, no tiene rival en su tipo. Es la más barata y útil dentro de su sencillez enmarcada en su precio. Su velocidad es muy superior a modelos anteriores. Dispone en la actualidad de cambio automático de letras a signos. El mejor elogio lo hará usted mismo. Su carro admite papel de 25 cm. de ancho. Sus tipos de impresión son metálicos. Un acierto en pró de la escritura mecánica. Haga su pedido hoy mismo, incluyendo este anuncio, y tendrá derecho al precio de propaganda: 135 pesetas. Las servimos a reembolso de su precio más embalaje contra talón-orden.—JENARO CALATAYUD.—Calpe (Alicante).

Embajada de rico sabor español

Un hombre de Estado, el Presidente de Filipinas, ha llegado a España en misión de paz, cumpliendo con una invitación expresa y singular de nuestro Caudillo. Al mismo tiempo nos trae el mensaje cálido y entrañable de uno de los pueblos más vinculados a lo hispánico, ese pueblo heroico de Filipinas, que en los momentos críticos para España en el orden exterior ha estado junto a nosotros, siendo fiel e íntegro a los sentimientos de la comunidad hispana. El legado de la religión, de la sangre, del idioma que nuestros misioneros y soldados transmitieron heroicamente a las Islas Filipinas, alienta y palpita en ese bello país de un modo valeroso y excepcional, frente a todas las intromisiones extrañas. El Presidente Quirino es un estadista completo para su pueblo, porque ha sabido, en circunstancias difíciles, encontrar fórmulas valederas, tanto en la política interna como exterior, que dieron a Filipinas una independencia y prestigio universal. Últimamente el Presidente Quirino, en táctica de legítima defensa y buscando la conservación y prosperidad de su pueblo, ha firmado un tratado de defensa mutua con Estados Unidos. Su visita a España rebasa los límites de la emoción sentimental. Quirino ha elegido, oportunamente, el momento para darle al compromiso irrompible de amistad de los dos pueblos, un carácter que supere el sello de la mera cortés diplomática y se defina como vinculación tenaz y directa de una misma vocación histórica. Bien venido sea a nuestro país el supremo representante de Filipinas, una de las hijas predilectas de España.

Don Aureliano López Becerra y don Alfredo García García, "Periodistas de Honor"

La Dirección General de Prensa ha acordado conceder a don Aureliano López Becerra, director del diario «La Gaceta del Norte», de Bilbao, el título de Periodista de Honor, lo mismo que a don Alfredo García y García, director del diario «El Comercio», de Gijón.

Con esto quiere premiar el citado alto organismo los extraordinarios méritos y servicios que concurren en ambos distinguidos colegas, al cumplir sus cincuenta años de vida profesional. Sus bodas de oro con el periodismo.

Si como periodistas, como profesionales de esta dura y a veces ingrata tarea—aun que otras, también, causa de legítimas satisfacciones—que es la de mantener y dar la comunicación espiritual con los lectores, consideramos de neto y elevada justicia la concesión del honoroso título de «Periodista de Honor», a estos dos compañeros nuestros, veteranos en los trabajos y las lides del periodismo.

Además, porque el nombre y la labor del señor López Becerra están íntimamente ligados a la vida y actuación de un periódico, «La Gaceta del Norte», con el cual mantenemos ya desde hacemuchos años cordiales relaciones y que constituye, por su sólida trayectoria católica y perfección técnica, un motivo de orgullo para nuestra región.

Don Aureliano López Becerra es uno de los patriarcas del periodismo español actual, con medio siglo de profesionalidad activa, director de «La Gaceta del Norte» de Bilbao, actualmente, don Aureliano López Becerra nació en Irún el día 28 de octubre de 1880 y ha

hecho popular el seudónimo de «Desperdicios», sobre todo en las críticas taurinas.

Abogado de prestigio, dejó a un lado su carrera universitaria para seguir la senda de los grandes periodistas, en cuya profesión militante, siempre al servicio de Dios y de España, demostró ser un paladín esforzado.

Durante la presidencia de don José Canalejas, fué condecorado a los dos años de prisión, por supuestas injurias a este político, y durante la República fué procesado hasta ocho veces por no prestatarse a servir a aquel régimen.

Don Aureliano López Becerra pertenece a la redacción del periódico bilbaíno desde el 11 de octubre de 1901.

Trabajador incansable, a propuesta de la antigua Vicesecretaría de Educación Popular, le fué concedida la medalla de plata de primera clase al Mérito en el Trabajo, por Orden ministerial de 15 de junio de 1942.

El director del diario «El Comercio», de Gijón, don Alfredo García y García, ha cumplido sus bodas de oro con la profesión periodística. Con este motivo, a propuesta de la Dirección General de Prensa, el Jefe del Estado le ha condecorado con la Encomienda de número con placa de la Orden del Mérito Civil.

El director de «El Comercio» es conocido en la profesión periodística y en el extensísimo núcleo de sus lectores por el seudónimo de «Ade flor». Don Alfredo García, nació en Gijón el 22 de mayo de 1876, y a los 22 años comenzó a trabajar en la redacción de «El

INFORMACION DEPORTIVA

(SERVICIO ESPECIAL DE LA AGENCIA «LOGOS»)

Guadalajara, 0; Badajoz, 1

Guadalajara, 1.—Guadalajara: Mariano; Román, Sanz, Toquero; Adolfo, Conejo, Vega, Niño, Eloy Poveda, Alcázar.

Badajoz: Avila; Guijarro, Hinojosa, Fuentes; Gala, García; Ben-zobas, Velázquez, Isidoro, Luchana, Pastor, Cabillo.

El partido, en su totalidad, ha sidoroso y sin nervios. En la primera parte dominó el Guadalajara, sin que esto quiera decir que se vieran buenas jugadas. A los 25 minutos, en una arrancada de los forasteros, Luchana recoge la pelota y la lleva a la red.

La actuación del portero Avila es digna de reseñarse como formidable en la segunda parte. Los de casa continuaron sin ligar jugadas y haciendo juego por alto que beneficia a los forasteros. Estos se dedicaron a echar balones fuera, manteniendo así la diferencia de tanto que llevaban de ventaja.

La actuación del árbitro Galendo, buena.

Emeritense, 4; Rayo, 1

Mérida, 1.—Rayo: Martínez; González, Guerra, Vila; Herrero, Zorita; Olondri, Aja, Lolo, Pérez Gobos, Hernández.

Emeritense: Sánchez; Ledo, Caro, Parra; Lolino, Bardejo; Titi, Nandi, Picón, Botrán, Alcántara. Árbitro medianamente, Jiménez Oller.

El encuentro le decidieron los locales a los nueve minutos del primer tiempo, con dos magníficos tantos logrados por Titi y Botrán, ambos mediante remates de cabeza. Luego dominó el Rayo, pero la línea delantera se mostró ineficaz ante el marco.

En la segunda parte dominaron más los locales que practicaron un buen juego. Al minuto de comenzar, Titi consiguió el tercer gol. El cuarto fué obra de Caro. El Rayo obtuvo su tanto un minuto antes de terminar el partido de un disparo de Aja.

REPRESENTANTE

debidamente introducido y organizado para la visita médica y farmacéutica, precisa importante Laboratorio con especialidades originales.

Diríjase con informes y amplias referencias a

ALAS

Independencia, 26. Zaragoza
Número 2667

Noroeste, desde el que pasó a «El Comercio», cuyo cargo de director ocupa desde el 1 de enero de 1921, o sea, desde hace más de 30 años.

El equipo madrileño causó una buena impresión, se pasa bien y tiene gran fondo, pero la línea de ataque no estuvo acertada en el remate. Por los locales destacaron Parra, Titi, Botrán y Alcántara. El mejor de los madrileños fué el portero Martínez y luego Aja y la línea defensiva.

Gimnástica Segoviana, 2; Calvo Sotelo, 1

Segovia, 1.—Árbitro bien Blanco Mateos.

Calvo Sotelo: Ruiz; Vila, Novo Alazora; Gallego, Rubichi; Golo, Teo, Lozano, Ayestarán, Castillo.

Segoviana: De Miguel; Delgado Aranda, Sanz; Gómez, López; Meadana, Herrera, Moreno, Lueño, Núñez I.

Se desarrolló el partido con dominio de los locales, que pusieron mucho entusiasmo. A los diez minutos, en un lío ante la puerta de los visitantes, Meadana logra el primer gol. Continúan dominando los gimnásticos y momentos antes de terminar el primer tiempo, Herrera, de un bonito chut, marca el segundo tanto local.

Poco después de comenzar el segundo tiempo se desfonda la línea media local y presiona y domina el Calvo Sotelo, que estuvo a punto de marcar en varias ocasiones. A los 29 minutos marcó Lozano el tanto forastero, mediante una bonita jugada. Al final salvo reacciones aisladas de los locales, dominó el Calvo Sotelo que puso mucho tesón, en busca del empate.

Valdepeñas, 1; Tomelloso, 0

Valdepeñas, 1.—Alineaciones: Valdepeñas: Gustavo; Gaspar, Villar, Ríos; Antofito, Garrido; Urosa, Cabrera, Rodríguez I, Carlos, Rodríguez II.

Tomelloso: Rosi; Rey, Díaz, Williams; Manchado, García; Fernández, Mayol, Rafa, Castrillo Plasedo.

El encuentro tuvo un duelo de rivalidad provincial. Fué muy disputado hasta el final. En la segunda parte se hizo el único gol que le valió la victoria al Valdepeñas. Este hizo al principio una buena exhibición, pero después el Tomelloso se creció poco a poco, estando bastante igualado el encuentro. El único gol del partido lo consiguió Antofito al recoger un golpe franco cerca del área.

Por el Tomelloso destacaron el portero, los defensas, los medios y los interiores. Del Valdepeñas, el portero, la defensa y Cabrera. Árbitro Quintana, excesivamente meticuloso y con errores, por lo que fué despedido con una bronca. El juego por ambas partes fué muy correcto.

Manchego, 5; Toledo, 0

Ciudad Real, 1.—La primera parte fué de juego más igualado y

El tiempo en España

Por Meteor

Veranillo de San Miguel y, a la vez, primeras heladitas otoñales en los Pirineos. Parecen contradictorios ambos fenómenos, y, sin embargo, no lo son. Porque el veranillo de San Miguel es el resultado de haberse despejado el cielo durante estos últimos días, y las iniciales heladitas otoñales en los Pirineos son debidas en gran parte al enfriamiento nocturno, que ya va siendo largo y que se exagera mucho cuando las nubes no protegen con su manto la superficie terrestre.

Se ha unido a esta causa de enfriamiento la llegada, por el norte, de una masa de aire que, transitoriamente, penetró en nuestra Península.

El veranillo de San Miguel ha venido justamente a su debido tiempo. Como había venido también al suyo aquel temporal violento que nos visitó al comenzar la semana última, y que descargó sobre Madrid una buena rociada de agua, con funestas consecuencias de poca vistosidad. A los diez minutos el extremo izquierda Toribio, marcó el primer tanto al sacar una falta por el lado derecho cerca del área. Con este resultado de uno a cero terminó la primera parte.

En el segundo tiempo el Manchego jugó con más coraje y a ratos hizo buen juego. A los 16 minutos Sebas consiguió el segundo tanto. Los Heras marcó el tercero de un buen pase de Rodríguez, a los 32 minutos. Los tantos cuarto y quinto fueron marcados en menos de un minuto por Rodríguez y Carbonell respectivamente.

El arbitraje de Sánchez Bravo, menos que discreto.

Cuatro Caminos, 1; Ilturgi, 1

Madrid, 1.—Se jugó por la mañana con asistencia de bastante público en el campo de Vallehermoso. Fué un partido muy competido mereciendo el once bien en el empate por lo menos. El primer tiempo fué de dominio alterno jugando el equipo con pase rápido y corto que venció el entusiasmo de los visitantes. Mal que marcó para los locales su tanto recogiendo una jugada del ala izquierda.

En la segunda mitad dominó el Ilturgi con juego rápido y conjunto y a los 30 minutos Arza II marcó el tanto del empate. Hasta el final presionó el Ilturgi que pudo marcar más. El público aplaudió a los visitantes. En el Cuatro Caminos fallaron los medios y en el ataque hubo poca cohesión. Árbitro bien Torres.

Destacó por el Ilturgi el portero Vallina que fué el mejor de los 22. Se lesionó su defensa izquierda Miza que pasó a extremo derecha en la segunda mitad.

cias de inundaciones y derrumbamientos de casas y con la consiguiente producción de víctimas que lamentar.

Todos los fenómenos meteorológicos van presentándose durante este año cuando les corresponde hacerlo por obligación de normalidad; luego parece lógico pensar que, mientras no ocurra algún trastorno que altere su ritmo, han de seguir desarrollando con igual rigor y puntualidad el programa anual que les corresponde. De esperar es, pues, que las lluvias otoñales caigan en octubre y noviembre, sin excusa ni pretexto alguno, y que las siembras—que ya han empezado—puedan seguirse y terminarse con la máxima normalidad y la buena preparación de las tierras que más las puede favorecer.

El año ha sido agricolamente bueno. De cereales, si no magnífico, al menos muy superior a los anteriores. De patatas, espléndido. De legumbres y garbanzos, por encima, desde luego, de lo que estábamos acostumbrados. De remolacha, quizá se llegue a las 300.000 toneladas, cifra que antes parecía satisfactoria, si bien ahora resulta insuficiente para la población de España.

Y si a esto se añade lo que se espera de arroz, ahora segándose, y del viñedo, que con algún retraso se va vendimiando, y del olivo, que ofrece un aspecto inmejorable, el color de rosa de nuestras esperanzas agrícolas sube de tono aunque no llegue todavía al metiz absolutamente alegre que todos deseáramos. ¿Dónde se quedan ahora aquellos años agricolamente desastrosos del último decenio, especialmente los de 1941-42 y de 1945-46, en que la falta de lluvias—no tanto escasas como muy inoportunamente distribuidas para los cultivos—y la carencia de abonos suficientes nos llevaron a una situación lamentable?

Noticia también halagüeña para nosotros es la de que empiezan a acercarse a nuestras costas los bancos de sardinas, que en los años anteriores habían huido de Galicia y de Portugal, haciendo con ello muy difícil y costosa su pesca. Sin duda que esto habrá que atribuirlo a los grandes movimientos de las masas de agua oceánicas (que con lenta «extensión», como dicen los oceanógrafos ingleses, o «transgresión», como quieren denominarlo los franceses, dilatan los dominios de las aguas tropicales hacia el norte del Atlántico).

Mas dejándonos del mar y de sus movimientos grandiosos, pero pesados, y viniendo a los de la atmósfera, también grandiosos a la vez que ágiles, hay que decir que (Continúa en 4.ª página)

(Continuación)

gua Roma, León, por medio de nos y de este santo sínodo, junto al beatísimo y mercedor de alabanzas Pedro Apóstol, que es la piedra y la base de la Iglesia católica y fundamento de la fe ortodoxa, le ha privado («Diácono») de la dignidad episcopal, así como también le ha despojado de todo ministerio sacerdotal» (Mansi, «Conciliorum amplissima collectio», VI, 1.047 act. III; Schwartz, II, vol. I, para altera, p. 29 (225) act. II).

El hecho de que no sólo los legados pontificios habían ejercido el derecho de presidir, sino que el derecho y el honor de presidir les fuese concedido también por todos los Padres del concilio, sin oposición alguna, se desprende con claridad de la carta sínódica enviada a León: «Tú, en verdad—decían—, nos presidiste como la cabeza a los miembros, mostrando benevolencia con los que ocuparon tu puesto» («Synodus

Chalcedonensis ad Leonem M.» Ep. 98, 1; PL 54, 951; Mansi, VI, 147).

No queremos reseñar aquí una por una las actas del concilio, sino únicamente las principales, en cuanto puedan ser útiles para aclarar la verdad y lo de la religión.

Sin embargo, no podemos, desde el momento en que es afectada la dignidad de la Sede Apostólica, silenciar el canon 28 de aquel concilio, en el que se atribuía el segundo puesto de honor, después de la Sede romana, a la Sede episcopal de Constantinopla, como ciudad imperial. Aunque no se hubiese hecho nada allí en contra de la divina primacía de jurisdicción, que era reconocida por todos, sin embargo, aquel canon, redactado en ausencia y contra la voluntad de los legados pontificios, y, por tanto, clandestino y

subrepticio, está desprovisto de todo valor jurídico, siendo reprobado y condenado en muchas cartas de San León. Y, por otra parte, a dicha sentencia de anulación se adhirió Marciano y Pulcheria, e incluso el propio Anastasio, quien disculpando la reproducible audacia de aquel acto, escribió así a León: «De aquellas cosas que días pasados fueron decretadas en el concilio ecuménico de Calcedonia en favor de la sede constantinopolitana, tenga la certidumbre Vuestra Beatitud que yo no tengo culpa alguna... sino que ha sido el reverendísimo cilio de la Iglesia constantinopolitana el que ha tenido este deseo... habiendo quedado reservada a la autoridad de Vuestra Beatitud toda la validez e incluso la aprobación de dicho acto» (Anastasio ad Leonem M. Ep. 132, 4; PL 54, 1.084; Mansi, VI, 278 a.)

«Pedro ha hablado por boca de León»

Pero llegamos ya al eje de toda la cuestión, esto es, a la solemne definición de la fe católica con la que fué rechazado y condenado el pernicioso error de Eutiques.

En la cuarta sesión del Sacro Sínodo se solicitó por los representantes del imperio la elaboración de una nueva fórmula de fe; pero el legado pontificio, Pascasio, interpretando el sentir de todos, respondió que ello era innecesario, siendo suficientes los símbolos de la fe y los cánones ya en uso por la Iglesia, en primer lugar entre ellos, en el caso presente, la carta de León a Flaviano: «En tercer lugar, finalmente (esto es, después de los símbolos niceno y constantinopolitano y de la exposición hecha por Cirilo en el concilio efesino), los escritos enviados por el beatísimo y apostólico

León, Papa de la Iglesia universal, contra la herejía de Nestorio y de Eutiques, han señalado ya cuál sea la verdadera fe. Igualmente también el santo sínodo tiene y sigue esta misma fe» (Mansi, VII, 10).

Es preciso recordar que esta importantísima carta de San León a Flaviano acerca de la encarnación del Verbo fué leída en la tercera sesión del concilio; y apenas calló la voz del lector, todos los presentes exclamaron unánimemente: «Esta es la fe de los padres, ésta es la fe de los apóstoles. Todos creemos así, los ortodoxos creen así. Sea excomulgado quien no crea así. Pedro ha hablado por boca de León» (Schwartz, II, vol. I, para altera, p. 81 Act. II; Mansi, VI, 971 Act. II).

Después de esto, en completo acuerdo, afirmaron todos que el documento del Romano Pontífice

concordaba perfectamente con los símbolos niceno y constantinopolitano. No obstante, en la quinta sesión sínodal y sobre la renovada petición de los representantes de Marciano y del Senado fué redactada una nueva fórmula de fe por un Consejo de obispos seleccionados de varias comarcas que se reunieron en el oratorio de la basílica de Santa Eufemia; constaba de un prólogo, del símbolo niceno y del símbolo constantinopolitano, ahora promulgado por primera vez, y de la solemne condena del error eutiquiano. Tal fórmula fué aprobada por todos los padres del concilio con unánime consenso.

Consideramos ahora hacer algo conveniente, venerables hermanos, si aquí nos detengamos un poco para detallar el documento del Romano Pontífice, que reivindica espléndidamente la fe católica. Ante todo, contra Eutiques—que decía: «Declaro que el Señor tenía dos naturalezas antes de

(Continuación)

Declaraciones del Presidente de Filipinas

CADIZ.— El Presidente de la República de Filipinas, don Elpidio Quirino, hizo a los periodistas, a bordo de la lancha torpedera que le trasladó al muelle «Victoria», las siguientes declaraciones:

«He venido a este país a invitación del Gobierno español. Y es una gran satisfacción para mí pisar este suelo, no tanto porque realizo así una antigua ilusión, sino porque me brinda la oportunidad de reiterar la amistad y el cariño que todos los filipinos hemos profesado siempre a nuestra antigua metrópoli, que después de trescientos setenta años de convivencia nos ha legado lo mejor de su cultura y de su espíritu. A pesar de tan largo tiempo y de todas las vicisitudes de la Historia, hemos sabido los filipinos conservar intactos esa cultura y ese espíritu. Para nosotros, el idioma que España nos ha dado es un don inapreciable que nos ha servido de eslabón vital para comunicarnos con el resto del mundo civilizado, no sólo en los siglos de la soberanía norteamericana, sino hasta nuestros días, en que la complicada política internacional pone en juego todos los resortes de los individuos y de los Gobiernos. La mayoría, si no todos los caudillos del pueblo filipino — Rizal, el más grande de todos ellos —, han escrito y hablado en español, publicando obras que sirven de inspiración y guía de todos los filipinos.

«La cruz que Urdaneta plantó en las islas continúa abriendo sus brazos y ejerciendo su influencia bienhechora en el alma filipina.

«Mi visita, pues, a España no es más que un reencuentro simbólico, la reunión de la hija y de la madre a quienes el destino separó por un tiempo, quizá para poner a prueba la lealtad y la fuerza del mutuo cariño y hacer más grata la hora de la reaproximación.

«Vengo con encendido entusiasmo de calor y afecto para afirmar en nombre de mi pueblo, nuestra fe en un común destino y fortalecer más y más los vínculos espirituales y materiales de los dos pueblos.»

Luego, preguntado acerca de su visita a España, dijo que permanecería en nuestro país hasta el día 8, fecha en que saldrá para Italia, con objeto de efectuar una visita de carácter oficial al Gobierno de aquel país. Allí, en Italia, permanecerá dos días, y desde un puerto italiano volverá a embarcar para Filipinas.

El tiempo en España

(Viene de 3.ª página)
sigue produciéndose incasante la llegada hasta nuestras latitudes de las borascas oceánicas procedentes del Norte. O sea que continuará durante este comienzo del otoño la tendencia a la llegada de viento polar y a la producción de lluvias que predominó durante el invierno y la primavera últimos.

Por esta tendencia al régimen fresco y lluvioso hay que abrigar esperanzas de que las restricciones eléctricas que este año pudieran todavía amenazarlos, se queden en sólo temor, sin realidad ninguna.

SE VENDE casa número 3 de calle Las Madres. Razón: S. Juan de la Cruz, número 9.

No hay esperanzas de hallar los seis tripulantes de un pesquero español

VIGO, 2.—Según noticias llegadas a esta ciudad, han sido abandonadas las esperanzas de que puedan ser hallados los seis tripulantes del pesquero español «Marina Natividad», que se hundió el pasado sábado, frente a las costas de Irlanda.

Pese a las operaciones de búsqueda que han sido realizadas para tal fin, se anuncia que ningún bote ni rastro alguno, ha sido aún hallado.—(Cifre).

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Ramón y Cajal número 9. — Teléfono 527
DOCTOR FLORENCIO TEJERINA
Cirujano jefe del Servicio del Hospital Provincial de Avila
Otorrino del Instituto Provincial de Higiene
Habilitaciones individuales para operados y acompañantes.—Departamento de operaciones.—Sala de operaciones sépticas.—Transfusión sanguínea.—Oxigenoterapia y carbonoterapia.—Onda corta.—Rayos X, fijo y portátil.—Laboratorio.
Consulta de 3 a 6 Pabellón AVILA

A PLAZOS
Relojes Joyas
CON CERTIFICADO DE GARANTIA
PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS
ROTVAL Apart. 678 Madrid

¡AGRICULTORES!

Tractores NORMAG gasolina y Diesel, motores de riego, aperos de labranza y toda clase de maquinaria que preciséis, nos la proporcionará E. I. A. S. A. en las mejores condiciones de funcionamiento y pago.
EXPLOTACIONES INDUSTRIALES Y AGRICOLAS, S. A.
Plaza de los Leones de Castilla, 10. Teléfs. 4410, 4418, 4419. VALLADOLID
Delegado en Avila: ANTONIO GUERRAS GARRIDO
PLAZA DE SANTA TERESA, 14. TELÉFONO 257

Foro abulense

La Medalla de Oro de Avila

Propone EL DIARIO DE AVILA de anoche en su número extraordinario dedicado al Caudillo en el XV aniversario de su exaltación a la J-futura del Estado Español en el Salón del Trono de la Capitanía General de Burgos, que el Excmo. Ayuntamiento acordase la creación de la Medalla de Oro de la Ciudad para ofrecer la primera a Su Excelencia el Generalísimo y la segunda a la Academia de Intendencia como representación más antigua en la Plaza del glorioso Ejército salvaguarda de la Patria.

Es de creer que esta proposición no caiga en el vacío sino más bien sea recogida y estudiada con cariño por nuestras autoridades locales para llevarla a la práctica, pues al Caudillo no le ha tributado Avila ninguna homenaje especial, siendo muchas las ciudades españolas que se han apresurado a demostrarle el testimonio de gratitud y fidelidad que merece por motivos reconocidos y comentados en el orden general de Capitán de la Cruzada, uniendo a los particulares que cada población cuenta: su liberación algunas; los beneficios otorgados, otras, y algunas las que esperan recibir. Y Avila que en diversas ocasiones se honró en albergar al Caudillo en sus palacios, en el recinto acogedor y fuerte de sus muros durante la Guerra; Ciudad fronteriza durante los tres años de la contienda y clave de la defensa de Castilla, cuyos hombres salieron a defender los pasos de la Sierra o se mantuvieron vigilantes durante los primeros meses del Movimiento, pasando después a engrosar las filas del victorioso Ejército, siempre isales al Mando Nacional, contribuyendo en la paz a la reconstrucción de la Patria con cuantos sacrificios les fueron exigidos, ninguna demostración ha hecho después para que el Caudillo se sienta unido de un modo especial, distinto del que como primero entre todos los españoles le une a todos los pueblos del territorio hispano, con la Ciudad tan amada por él indudablemente, pues ha de recordarla en todo momento por la devoción a nuestra excelsa Patrona y Paisana Santa Teresa de Jesús, cuya mano bendita, recuperada de los rojos cuando la campaña malagueña, conservó en su despacho, devoción que se movió a devolver al pueblo de Avila esa otra mano de oro que conserva el Real Patronato de Santa Teresa de Jesús, perteneciente a la venerada imagen del Convento de los Padres Carmelitas cuando fué ofrecida para el tesoro exhausto a consecuencia de las rapinas marxistas.

Hora es ya de hacer acto de presencia ante el Caudillo, quien ha de ver honor en el homenaje abulense, precisamente porque Avila tiene muchos timbres de gloria de que hacer gala. Fué aventajada de los Ejércitos reales durante la Reconquista y lo ha vuelto a ser en la nueva gran ocasión del Siglo XX; es cuna de las Majas más representativas de la Raza, Tierra de Santos, forjadora de guerreros insignes...

Y es necesario hacer ese acto de presencia ante el Jefe del Estado Español porque se reconozca nuestra vitalidad y nuestro deseo de pervivencia en esta España engrandecida. Y no vale la pena bastardear un noble anhelo aludiendo a motivos de conveniencias materiales que se suelen alcanzar, logrando primero la simpatía. Eso debe mirarse como la finalidad que se concede a quienes miran alto.

Martín Arévalo.

16.041 personas

leen los libros de la Biblioteca Municipal del Rastro durante este verano

Feliz acierto tuvo el Ayuntamiento en establecer en el concurridísimo paseo del Rastro una biblioteca donde la paciencia y la cultura del cronista de Avila, señor Mayoral Fernández, supieron reunir, por encargo del Concejo, selectísimos libros de ciencia popular y literatura recreativa cuyo uso por gentes de todas las clases sociales es frecuentísimo durante el estío. Hay momentos en esa época en que el citado jardín es un enorme salón de lectura lo cual expresa con toda elocuencia cuan grande es el afán de chicos y grandes por el libro. El servicio se ha realizado con toda perfección. Dios quiera que el actual encargado de seleccionar libros para la citada Biblioteca lo haga siempre con la vista fija en estos ideales que presiden las actividades de la España del Caudillo, y que no son otros que los de la Iglesia, la Patria y la verdadera ciencia. Jamás deben figurar — y en esto se ha de tener cuidado sumo — en las estanterías libros que ofenden esos ideales, aunque estuviesen escritos por personas eminentes en literatura, pero que abusan de ella para encajillarse a las gentes, de buena o de mala fe.

Conociendo a la digna Corporación Municipal nada nos tememos en este aspecto tan importante de la cultura. Dicho esto registremos el hecho halagador de que las peticiones de libros han sido las que siguen: Meses de Julio, Agosto y Septiembre de 1951, respectivamente, 7.490, 6.150 y 2.401; total 16.041 peticiones; 1.600 más que el año anterior.

CLINICA QUIRURGICA Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirugía, huesos y articulaciones
Habitaciones para enfermos operados
Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5
Paseo Don Carmelo, 14. — AVILA

El Salón de Fotografías

Nota de la Vicesecretaría provincial de Obras Sindicales

Se pone en conocimiento de los aficionados que vayan a concurrir al I Salón de Fotografías que organizado por esta Obra Sindical, tendrá lugar durante las festividades de la Santa, que las fotografías que hayan de presentar al mismo deben entregarse en estas oficinas (situas en el paseo de San Roque número 15) en las mismas fechas y condiciones que aparecen en las Bases, pues se quiere hacer la concesión de premios con anterioridad a la apertura de esta Exposición.

IGUALATORIO Médico-Quirúrgico de Avila

Consulta de todas las Especialidades. Rayos X. Intervenciones quirúrgicas. Sanatorios. Ambulancias. Libre elección de Especialista.

Oficinas: Tomás Luis de Victoria, 17. Avila.

Medias "NYLON"
A PLAZOS SIN AUMENTO
GUTIERREZ. Isaac Peral, 11
Teléfono 784

SE ARRIENDAN abundantes pastos invernales, proximidades Madrid. Informes: Enrique Jiménez. Reyes Católicos, 40. Teléfono 31. Avila.

CARTELERIA

Específicos anunciados
Gran Cinema.—«Un soltero difícil» (2) y «Redención» (2).
Teatro Principal.—«Así nace una fantasía» (3)
Moralidad: (1) Todos, incluído niños — 2: Jóvenes. — 3: Mayores. — 3 R: Mayores, con reparos. — 4: Gravemente peligrosas

FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA

Guerras, Plaza de José Tomé.
Aparicio, Ada. de José Antonio.

Información eclesiástica

Nombramiento

Previa oposición y presentación del Jefe del Estado ha sido nombrado por el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo, canónigo de esta S. A. I. Catedral el presbítero don Félix de las Hozas Hernández.

Es natural de Carrascal, Diócesis de Zamora, licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia Eclesiástica de Salamanca y en la actualidad profesor del Seminario Conciliar de San Atilano, de Zamora. Enhorabuena.

Esos de Sociedad

Han salido para Madrid don José Sánchez Monge, don Rafael González, don Francisco de A. Pou y don Pedro Ruiz, con sus respectivas familias.

—Ha llegado de sus posesiones de Navalunga don Antonio Sierra y familia.

Registro Civil

Inscripciones efectuadas durante las últimas 24 horas:
Defunción.—Gregoria Jiménez Cabrera, de 32 años en Villa Floritino 8.

Dr. Federico Collado

Puericultor del Estado y jefe del Servicio de Puericultura del Hospital

Reanuda su consulta de enfermedades de la infancia, de doce a dos y de cuatro a seis
Avenida José Antonio, 2. Telf. 635

El jueves, llegarán a Avila, los ciclistas de la I Vuelta Ciclista a Castilla

El próximo día 4, llegarán a nuestra ciudad, procedentes de Salamanca, los participantes de esta gran carrera.

La meta, de cuya organización se ocupa Educación y Descanso, estará instalada en la gasolinera, siendo la hora anunciada para la llegada las seis de la tarde.

Se espera una gran concurrencia de público puesto que como ya se sabe participan al lado de nuestros a ses Bernardo Ruiz, Emilio Rodríguez, etc., magníficos corredores extranjeros.

Mañana daremos la lista de los corredores con su correspondiente dorsal para que así los aficionados puedan conocer a todos los ciclistas.

M. del Cañizo

Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial
Consulta diaria excepto los lunes
Calle Comandante Albarrán, n.º 8 (nuevo edificio del Asocio)

Len Ud. EL DIARIO DE AVILA

Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la presente semana:

Sacerdote: don Marino Jiménez Jiménez.

Señores: Don Cesáreo Jiménez, don Florentino Jiménez, don Fernando Jiménez García, don Enri. que Jiménez Vaquero, don Lidio Jiménez, don Apolinar de Juan, don Hilario Jiménez, don Jesús Jiménez Hernández.

Donativos recibidos:
Don Adolfo Sánchez y señora, cuatro kilos de garbanzos.

Santa Teresa del Niño Jesús, Patrona de las Obras Misionales Pontificias

Con motivo de su festividad y para obtener su poderosa intercesión en favor del DOMUND, 21 de octubre, jornada misionera universal de la O. P. de la Propagación de la Fe, se celebrará una Misa en honor de la Santa de Lisieux, mañana día 3, a las 8,30 en la parroquia de San Juan.

Por la tarde a las 8,30 en el Salón de Obras Misionales Pontificias (Bajada de Somoles núm. 1) se tendrá el primer círculo de estudios del próximo curso.

Se invita especialmente a calorosos y dirigentes de O. O. MM. PP. y personas amantes de las Misiones.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Junta de Precios

Lista de precios de artículos intervenidos que registran en Avila y su provincia durante el mes de octubre de 1951.

Acete fino, precio a detallista, 11'576 pesetas kilogramo; precio al público, 11'20 pesetas litro.
Acete entrefino, 9,456 y 9,00.
Acete corriente, 8,804 y 8,40.
Azúcar, 9'400 y 10'00.
Café, 46'250 y 53'00.
Carbón 1.ª clase, 1'25.
Carbón 2.ª clase, 1'14.
Idem de 3.ª clase, 0'91.
Idem de 4.ª clase, 0'74.
Idem de 5.ª clase, 0'68.
Cisno herraj, 0'89.
Harina de consumo directo, 3,200 y 3,50.
Huevos de cámara, precio a detallista, 16'300 pesetas docena; precio al público, 16'80 pesetas docena.

Jabón, a detallista, 6'050 pesetas kilo; al público, 6'50 kilo.
Leña especial, 0,52.
Leña troceada, 1.ª clase, 0'48 kilo.
Leña troceada, 2.ª clase, 0'40.
Leña 3.ª clase, 0,36.
Leña, 4.ª clase, 0'28.
Leña 5.ª clase, 0,21.
Pasta para sopa, 7,100 y 7,50.
Tocino, 18,00.

(Precios del pan Capital y provincia
Primera categoría, 0'50 pesetas
Segunda categoría, 0'50 pesetas.
Tercera categoría, 0'55 pesetas.
Infantiles, 0'35 pesetas.
Precio de las harinas

Primera categoría, capital, 637,345 pesetas quintal métrico; provincia, 652,860 pesetas quintal métrico.

Segunda categoría, capital, 481,720 pesetas quintal métrico; provincia, 497,235 pesetas quintal métrico.

Tercera categoría, capital, 341,593 pesetas quintal métrico; provincia, 357,108 pesetas quintal métrico.

Infantiles, capital, 294,970 pesetas quintal métrico; provincia, 310,485.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.